DORANS

La démographie en forte croissance

Dans la globalité, en comparaison des chiffres de 2016, le département a perdu 3000 de ses habitants. Pour sa part, la commune de Dorans se démarque avec une augmentation de + 14,34 %, passant de 697 habitants à 797.

Insee a livré les populations officielles des communes au 1er janvier dans le Territoire de Belfort. Dans la globalité, en comparaison des chiffres de 2016, le département a perdu 3000 de ses habitants. Pour sa part, la commune de Dorans se démarque avec une augmentation de + 14,34 %. passant de 697 habitants à 797. Et si l'on considère « les comptes à part », en particulier les étudiants enregistrés en dehors de la commune, la population est même de 807 habitants. Depuis plusieurs années, elle ne cesse d'augmenter régulièrement. « Ce fut une belle satisfaction pour la municipalité de prendre connaissance des chiffres de l'Insee sans oublier que c'est aus-



Positionné au plus près des services et grandes infrastructures, Dorans est une commune particulièrement attrayante.

si un atout fiscal indéniable qui profite à tous », explique avec satisfaction le maire, Daniel Schnoebelen.

Divers critères expliquent cette hausse significative. Ces résultats sont le fruit d'une stratégie municipale entamée dès 2005 avec la mise en place d'un plan local d'urbanisme ambitieux pour inverser une tendance au vieillissement de la po-

pulation. Le nouveau PLU a permis de positionner des zones constructibles car la commune n'avait plus de foncier disponible. Cette réflexion a abouti à la création d'une zone d'aménagement concertée (ZAC) sur laquelle sont venues s'implanter 62 maisons individuelles. Une évolution favorisée également par la situation géographique de la commune et un catalogue de services bien rempli, proposé à sa population. En effet, les doranais ont un accès direct à l'Hôpital Nord Franche-Comté, à la gare TGV et à l'A36. Les familles ont à leur disposition des écoles maternelle et élémentaire avec un périscolaire de qualité, une maison des aides maternelles et un tissu associatif complet dans de nombreuses activités. « Pour conserver un village agréable à vivre, nous devons rester actifs et attrayants. Bien sûr. nous avons des charges et des dépenses supplémentaires mais c'est le prix à payer pour qu'un village poursuive son développement ». précise radieux, Daniel Schnoebelen.